

365 renungan

Menghormati dan mengasihi orangtua

Efesus 6:1-9

Hai anak-anak, taatilah orangtuamu di dalam Tuhan, karena haruslah demikian”

Efesus 6:2

Sering kali beberapa anak bertanya demikian, ”Apakah orangtua yang tidak tahu diri harus dihormati juga? Mengapa?” Apa jawaban kita? Mungkin kita bingung, terdiam, tidak tahu jawaban apa yang harus dikatakan.

Rupanya, hari ini Paulus menjelaskan pada kita, ”Haruslah demikian.” Sebuah perintah yang tidak bisa disanggah dan diperdebatkan lagi, memang demikian adanya. Hormat kepada orangtua tidaklah tergantung pada kondisi orangtua kita. Apakah mereka layak mendapat penghormatan atau tidak, masih berguna atau tidak, masih memberi penghasilan atau tidak. Itu semua bukanlah syarat utama untuk menghormati orangtua. Betapa sulit perintah ini! Namun indah jika kita sungguh menghormati orangtua dengan segala kasih dan bakti.

Mamaku hanyalah penjual kue keliling, aku pun berkeliling dari rumah ke rumah.

Namun, betapa beruntungnya aku lahir darinya, dibesarkan, dan dijaga olehnya.

”Nak, hidup harus terus berjalan,” itu katanya dan aku pun belajar.

Untung jual kue pelan-pelan kami tabung untuk beli sebuah mesin jahit.

Aku pun belajar menjahit, ”Nak, dalam hidup ini perlu banyak yang dijahit, disambung-sambung untuk bisa lebih baik.”

Mama mengajarkanku untuk tetap tersenyum dan menyembunyikan letih.

Kendatipun derita siang malam menimpa, tak sedetik pun langkah harus terhenti.

Kendatipun cacian dan hinaan menghampiri,

hidup harus terus berjalan dan berjuang.

la pun berkata, ”Nak, Tuhan Yesus mengasihimu,”

Dan ia memuji, ”Tulisanmu bagus, nyanyianmu menghibur.”

Jika bukan karenanya tak akan bisa aku seperti ini.

Kini ia yang melahirkanku telah pergi, tapi aku masih ada dua mama.

Dan aku harus terus berusaha untuk menghormati dan mengasihi mereka.

Saudaraku, jika Anda masih punya orangtua, biarlah hari ini Anda lakukan perbuatan kasih untuk menghormati mereka. Jika orangtua Anda sudah meninggal, belajarliah memberi kasih untuk semua yang berjasa dalam hidup Anda. Merekalah ”orangtua” yang membimbing Anda hingga sukses, yang menolong Anda jadi orang baik, yang memberi keteladanan hidup bagi Anda, yang memberi tuntunan rohani hingga Anda selalu ingat akan Tuhan Yesus dan berusaha untuk melakukan kehendak-Nya. Salam hormati orangtua.

ORANGTUA ADALAH WAKIL ALLAH DI DUNIA INI. HORMATI MEREKA SELAYAKNYA
ANDA MENGHORMATI TUHAN YESUS.